



■学校教育目標■ 自ら考え 正しく判断し 行動する 感性豊かな子

久松台小だより

福山市立久松台小学校
2022年(令和4年)
9月28日(水)発行

リモート授業参観を実施しました

9月9日(金)の5校時に、リモート授業参観を行いました。本校としては初の試みで、できるだけ保護者の皆様にご不便をおかけしないようにと職員間で意見を出し合いながら準備しましたが、音声や映像等不十分な点もあったかと思えます。そんな中、担任を通してご意見ご感想をお寄せいただき、大変励みになりました。ありがとうございました。

いつもとは違う緊張感を持ちながらも、おうちの方に見ていただけることを楽しみに授業に臨んでいた子ども達の姿が、印象的でした。

今後とも、「コロナ禍でもどうしたらできるか」を念頭に置いて、チャレンジし続けていきたいと思えます。



イノシシ情報多発中

爽りの秋を迎え、イノシシ達も子育てに大忙しの様です。早朝や夜間に、「イノシシの親子が歩いていたのを見つけた」という情報を複数いただき、地域や子ども達の安全を懸念しているところです。学校では、①もし見つけたら刺激せずにとそっと逃げる、②家庭や地域、学校などで大人に知らせる、という話をしています。

日が落ちるのが早くなっていますので、気をつけて過ごしてください。



10月の体育参観日に向けて、活動開始!!



新型コロナウイルス感染症の拡大により延期となっていた体育参観日は、10月15日(土)(雨天の場合16日(日)に延期)に行います。子どもたちは、5月からあたためていた熱意を胸に、演技・種目の練習や準備を頑張っています。子ども達の思いがあふれる体育参観日にしていきたいと思えます。どうぞご期待下さい。

参加または参観される皆様の安心と安全を第一に考え、進めていきます。

楽しもう! クラブ活動

今年度も、子ども達が楽しみにしているクラブ活動を行っています。学年やクラスを越えて、たくさんの人と協力して様々な活動に親しんでいる姿が見られます。クラブの内容によっては、ボランティアティーチャーの皆様のお力を借りながら実施することで貴重な経験を積むことができ、とてもありがたく感じています。

お茶クラブ	ソフト・フットクラブ	卓球クラブ
銭太鼓クラブ	家庭科クラブ	お花クラブ

朝の健康観察へのご協力 ありがとうございます

メール配信での健康観察フォームへの入力送信にご協力いただきまして、ありがとうございます。忙しい時間帯、保護者の皆様にお手間を取らせてしまうことを申し訳なく感じていますが、おかげさまで子ども達は教室までスムーズに上がり、朝の時間を有意義に過ごしており、大変感謝しております。

なお、フォームが送れなかった時は、今まで使用していた健康観察カードにご記入いただき、子どもさんへ持たせてください。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。